

Experiencia Porsche en el Wine & Food Festival

17/03/2015 Boxster GTS, Cayman GTS y el Macan en su versión turbo, presentes en el Wine & Food Festival

La marca de automóviles de lujo Porsche se hizo presente una vez más en uno de los eventos culinarios más importantes de México y el mundo, el Wine & Food Festival Cancún-Riviera Maya, el cual celebró su cuarta edición con veintidós eventos simultáneos, los cuales se llevaron a cabo del jueves 12 de marzo al domingo 15, haciendo del mismo una celebración multigastronómica sin precedentes.

Los eventos comenzaron con una exquisita fiesta y cóctel de bienvenida presentados por Porsche y Grand Velas Riviera Maya como hotel anfitrión, un lugar de ensueño para hacer networking con los mejores de la industria en este evento privado.

En esta cuarta edición, Porsche le brindó a sus invitados una experiencia única e inolvidable, en donde los asistentes tuvieron la oportunidad de manejar y conocer la gama de Porsche, destacando los nuevos Boxster GTS y Cayman GTS, el emblemático y galardonado 911, el nuevo miembro de la familia el Macan en su versión turbo, el Cayenne en su traje deportivo GTS y los Panamera S E-Hybrid y Cayenne S E-Hybrid.

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2015/03/experiencia-porsche-en-el-wine--food-festival.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/7b3817f6-25c4-4ca0-af8e-4b3f378e002e.zip>